



Schaan, 17. décembre 2018

Communiqué de presse : Conférence finale du projet GaYA- Chambéry/F
La participation de la jeunesse n'est pas une option mais une nécessité

Plus de participation des jeunes dans les Alpes ! Cet appel a été lancé aux responsables politiques des pays alpins lors de la conférence du projet GaYA à Chambéry/F. La participation de nombreux jeunes, des représentants politiques et de la société de l'ensemble des Alpes a montré à quel point le sujet est d'actualité.

Promouvoir activement une culture politique de participation, ancrer la participation des jeunes dans les processus de prise de décision, faire de la participation une nécessité, pas seulement une simple option ! Les partenaires du projet Interreg GaYA ont présenté ces recommandations politiques aux élus des pays alpins

Comment impliquer les jeunes dans les villes et les zones rurales ? Quels sont les idées et les projets innovants ? Que peuvent faire les politiciens et les décideurs ? Plus de 200 participants de tous les pays alpins se sont rendus à la conférence GaYA à Chambéry pour répondre aux questions sur la participation des jeunes. Au cours de séances interactives tous les participants ont échangé des idées. L'événement était animé toute la journée par de la musique, de la cuisine alpine ainsi que des films produits par des jeunes, présentés dans le cadre d'un concours de films à l'échelle alpine.

L'événement a également marqué la fin du projet européen GaYA qui a eu une durée de deux ans. Outre l'échange international et les recommandations politiques, les partenaires du projet ont présenté une boîte à outils pour la participation des jeunes et une étude comparative sur la démocratie participative dans les Alpes.

Le texte du communiqué et des photos haute définition sont disponibles à l'adresse suivante :
www.alpine-space.eu/project-news-details/fr/5349

Plus d'informations sur le projet GaYA :
www.alpine-space.eu/projects/gaya/fr/accueil

Contact presse :
Maya Mathias, assistante communication CIPRA International, +423 237 53 15,
maya.mathias@cipra.org

GaYA- Governance and youth in the Alps

Le projet GaYA vise à favoriser une meilleure intégration des jeunes dans la vie politique. De nombreux décideurs politiques ne sont pas conscients des avantages de la participation directe des jeunes. Les nouvelles formes de gouvernance ont un grand potentiel pour permettre des décisions politiques plus durables et plus légitimes. Le projet GaYA rassemble et déploie de nouvelles méthodes démocratiques pour relever les défis de la cohésion territoriale.

Le projet GaYA a une durée de novembre 2016 jusqu'en décembre 2018. GaYA est cofinancé par le fonds européen pour le développement régional dans le cadre du Interreg Alpine Space programme et par le ministère fédéral allemand de l'environnement, de la protection de la nature, de la construction et de la sécurité nucléaire, par la Région Auvergne-Rhône-Alpes et par le Land de Vorarlberg.

www.alpine-space.eu/projects/gaya/fr